

143 estudiantes de Séptimo Básico de Chanco recibieron sus computadores

En una jornada llena de emoción y esperanza, 143 estudiantes de Séptimo Básico de nuestra comuna recibieron sus computadores portátiles gracias al programa Becas TIC de JUNAEB, una política pública que apuesta por la

educación y el acceso igualitario a la tecnología.

Estos equipos no solo significan un notebook con internet y contenido educativo: son una herramienta para soñar, para aprender más allá de la sala de clases y para conectar a nues-

tros niños y niñas con las oportunidades del mundo digital.

El alcalde (s) Julio González Orellana destacó la importancia de esta entrega para seguir acortando la brecha digital en Chanco y apoyar a las familias en el proceso educativo de sus hijos.

La ceremonia contó con la presencia del delegado presidencial Claudio Merino Neira, el seremi de Educación Cristian Bonfort, el director regional de JUNAEB Patricio Uribe, la directora provincial de Educación Edna Jara Montezinos, representantes del SLEP Maule Costa.

